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Abstract (en)
The equipment processes blanks having extending around them two longitudinal lateral strips and two transverse front and rear strips being
separated from one another by intermediate strips. The equipment comprises a bottom tool in the form of a grid whose bars reproduce the perimeter
of the blanks and a top tool comprising pushers each secured above a blank of which it repeats the perimeter but on a slightly smaller scale.
Pressers are disposed on the tool above the bars with the interposition of resilient supports so as to urge each intermediate and lateral strip against
its companion bar during the separation of the blanks. At least some of the pressers are disposed above the longitudinal intermediate strips and
lateral strips are formed with one or more suction orifices connected to a pneumatic negative pressure source.

Abstract (fr)
L'équipement de séparation de poses comprend un outil inférieur (10) sous la forme d'une grille (12) dont les barreaux (15) reproduisent
sensiblement le contour des poses, et un outil supérieur (20) comportant d'une part des pousseurs (28), chacun fixé (26) au-dessus d'une pose
dont il en reprend sensiblement le contour en légèrement plus petit, et d'autre part des presseurs (36, 40) montés sur l'outil au-dessus des barreaux
au moyen de supports élastiques (39, 42). Les supports élastiques (39, 42) sont agencés de telle sorte à appuyer chaque bande intermédiaire et
latérale contre son barreau correspondant pendant l'opération de séparation des poses. Une partie au moins des presseurs (36), situés au-dessus
des bandes intermédiaires longitudinales et des bandes latérales, présente un ou plusieurs orifices aspirants (38) reliés à une source de dépression
pneumatique (30). Le nombre des orifices et leurs sections, ainsi que la valeur de la dépression sont tels que ces presseurs (36) soulèvent au moins
la partie amont de la feuille résiduelle lors de la remontée de l'outil supérieur (20) pendant le retrait de cette feuille. <IMAGE>
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